



Neue Messdiener in Pfarrgemeinde Kohlhagen

Die Pfarrgemeinde „St. Mariä Heimsuchung“ Kohlhagen freut sich über zehn neue Messdiener. Alle Jungen und Mädchen der Erstkommuniongruppe haben

sich entschlossen, diesen Dienst in der Liturgie zu übernehmen. Das Einüben übernahmen seit den Sommerferien Corinna Tigges und Jan Wommelsdorf. Im

Rahmen der Eucharistiefeyer am 2. Adventssonntag wurden in der Wallfahrtskirche in die Messdienergemeinschaft aufgenommen (v.l.): Franziska Steilmann, Laura-

Marie Jungermann, Isabell Peez, Anna Grünwald, Tobias Wiffel, Lara Reichling, Jonas Hoffmann, Fabian Kaufmann, Tobias Hille und Gual Georges. (WR-Bild)

www.sauerlandkurier.de

12.04

Vorweihnachtliches Konzert in Silberg

Vokal- und Instrumentalmusik in der Pfarrkirche

Kirchhündem. (SK)

In der St.-Antonius-Pfarrkirche Silberg veranstaltet der MGV „Cäcilia“ Welschen Ennest am Sonntag, 12. Dezember, ein Konzert zur Vorweihnachtszeit.

Als Gesangssolisten wirken Silvia Greiten (Sopran) und Arnold Vetter (Bariton) mit. Als zweiter Chor tritt der Frauenchor Welschen Ennest unter der Leitung von Chordirektor Manfred Sidenstein auf.

Eine besondere Attraktion stellt die Mitwirkung der überregional bekannten Mandolinen-Konzert-Gesellschaft Dortmund-Hörde dar.

Mit ihr wird als Mandolinelist Stefan Prophet auftreten. Als mehrfacher Bundesreisträger des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ ist Stefan

Prophet seit vielen Jahren Gast zahlreicher Opern- und Konzerthäuser unter anderem in der Hamburger Staatsoper, der Philharmonie Köln und der deutschen Oper am Rhein. In dem stimmungsvollen Konzert wird Vokal- und Instrumentalmusik aus verschiedenen Epochen zu hören sein, wobei die adventlich-weihnachtliche Literatur eine besondere Rolle spielt. Unter anderem werden, vom Orchester begleitet, der beliebte Titel „Cantique de Noël“ des französischen Komponisten Adolphe Adam und die durch den Tölzer Knabenchor bekannt gewordene österreichische Volksweise „Im Stall zu Bethlehem“ erklingen. Die Veranstaltung steht unter der Gesamtleitung von Dieter Eppa und beginnt um 17 Uhr. Der Eintritt beträgt 6 Euro.